



**3 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84567118**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé en plein cœur de la rue d'Antibes, à proximité de la Croisette, au deuxième étage d'une résidence calme et sécurisée, à 50 mètres des plages et au pied des commerces. Ce sublime 2 pièces entièrement rénové avec des prestations de qualité se compose d'une entrée avec placards, d'un séjour avec un lit double escamotable, une salle à manger, une cuisine ouverte entièrement équipée, de deux chambres avec placards intégrés, deux salles de bains et deux toilettes. Un balcon est accessible par le séjour, prolongeant l'appartement et offrant une vue sur la rue d'Antibes. L'emplacement rare et ...

Located in the heart of Rue d'Antibes, near the Croisette, on the second floor of a quiet and secure residence, 50 meters from the beaches and at the foot of shops. This superb 2-room apartment, fully renovated with quality features, consists of an entrance with closets, a living room with a retractable double bed, a dining room, a fully equipped open kitchen, two bedrooms with integrated closets, two bathrooms, and two toilets. A balcony accessible from the living room extends the apartment and offers a view of Rue d'Antibes. The rare and privileged location makes this apartment very pleasant ...

**ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

